

Vos questions / nos réponses

Test urinaires sur le cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/01/2016 10:19

Bonjour,

depuis le 30 décembre, j'ai beaucoup fumé avec des amis (nouvel an, et puis 3 ou 4 joints ces derniers jours) je stresse car je dois passer un examen médical pour rentrer dans l'armée, et cela le 2 mars. Je voudrais savoir si il serait possible que des traces de THC subsistent dans mon organisme, ou bien je serais négatif ? Quels sont les moyens d'éliminer plus vite de mon organisme ?

Merci de vos réponses

Mise en ligne le 14/01/2016

Bonjour,

Les délais de positivité pour le THC sont compris entre 3 à 5 jours dans l'urine pour une consommation occasionnelle, et de 15 à 60 jours pour une consommation régulière. Si vous ne consommez plus d'ici le 02 mars, il y a de fortes chances pour que votre test ne soit plus positif à cette date.

Le THC s'élimine par la sueur et les urines naturellement et rien ne permet d'accélérer ce processus.

Cordialement.
